

**PENGARUH LABA AKUNTANSI, BEDA TETAP DAN BEDA
SEMENTARA TERHADAP PAJAK KINI PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
TAHUN 2009-2011**

***THE EFFECT OF ACCOUNTING INCOME, FIXED DIFFERENT AND
TEMPORARY DIFFERENT TOWARD CURRENT TAX IN THE
MANUFACTURING COMPANY LISTED IN INDONESIAN STOCK
EXCHANGE ON 2009-2011***

**GUNDAH ANJARWANI
8335068064**



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2013**

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PENANGGUNG JAWAB
DEKAN FAKULTAS EKONOMI



Drs. Dedi Purwana, ES, M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Nuramalia Hasanah, SE, M.Ak</u> NIP. 19680314 199203 2 002	Ketua Penguji		15 Juli 2013
2. <u>Diena Noviarini, SE, M.Si</u> NIP. 19751115 200812 2 002	Sekretaris		15 Juli 2013
3. <u>Indra Pahala, SE, M.Si</u> NIP. 19790208 200812 1 001	Penguji Ahli		15 Juli 2013
4. <u>Tresno Eka Jaya, SE, M. Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing I		15 Juli 2013
5. <u>Yunika Murdayanti, SE, M. Si</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Pembimbing II		15 Juli 2013

Tanggal Lulus : 2 Juli 2013

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, ...15... Juli... 2013....

Yang membuat pernyataan



Gundah Anjarwani
No.Reg 8335068064

ABSTRAK

Gundah Anjarwani, 2013; *Pengaruh Laba Akuntansi, Beda Tetap dan Beda Sementara Terhadap Pajak Kini Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2009-2011.*

Dosen Pembimbing ; (I) Tresno Ekajaya, SE, M. Ak dan dosen pembimbing (II) Yunika Murdayanti, SE, M.Si

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh laba akuntansi, beda tetap dan beda sementara terhadap pajak kini. Data yang digunakan adalah data sekunder dari data laporan keuangan perusahaan. Populasi dalam penelitian ini adalah saham-saham yang terdaftar di perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi BEI tahun 2009-2011. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 69 perusahaan. Analisis data yang digunakan adalah Analisis Regresi Berganda. Uji regresi linier berganda digunakan untuk menguji pengaruh antara variabel laba akuntansi, beda tetap dan beda sementara terhadap pajak kini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan ketiga variabel independen memiliki pengaruh terhadap variabel independen dan secara parsial variabel laba akuntansi berpengaruh terhadap pajak kini. Sedangkan beda tetap dan beda sementara tidak mempunyai pengaruh terhadap pajak kini. Berdasarkan hasil dari penelitian ini, dapat disarankan untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang periode pengamatan, menggunakan variabel-variabel lain yang tidak dijelaskan dalam model penelitian ini.

Kata Kunci: Laba Akuntansi, Beda Tetap, Beda Sementara, Pajak Kini

ABSTRACT

Gundah Anjarwani, 2013; The Effect Of Accounting Income, Fixed Different and Temporary Different Toward Current Tax In The Manufacturing Company Listed In Indonesian Stock Exchange On 2009-2011.

Advisors; (I) Tresno Ekajaya, SE, M. Ak and advisors (II) Yunika Murdayanti, SE, M.Si

This study aims to determine the effect of accounting income, fixed different and temporary different. The data which used are secondary data such as company's financial reports. The population in this study are stocks listed in sector consumption industry BEI 2009-2011. The sample which used in this study are 69 companies. The data analysis that used is multiple regression analysis. The regression analysis is used to test the effect of accounting income variable, fixed different variable and temporary different variabel toward current tax.

The analysis resuts shown that both independent variables have simultaneously influence to dependent variable, and individually only accounting incomes influence significantly to the current tax. Meanwhile, fixed different and temporary different does not influence the current tax variable. Based on the results, the suggestion for further research is able to extend the period of observation, using other variables are not described in this study.

Key Words: Accounting Iincomes, Fixed Different, Temporary Different, Current Tax

KATA PENGANTAR

Allhamdulillah, segala rasa syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang senantiasa memberikan kekuatan dan pertolongan kepada penulis, sehingga penulis diberikan kesempatan dan kemampuan untuk menulis skripsi yang berjudul **“Pengaruh Laba Akuntansi, Beda Tetap, dan Beda Sementara Terhadap Pajak Kini pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009-2011”**. Hanya karena kekuatan yang diberikan oleh Allah, penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini diajukan dalam rangka untuk memenuhi syarat akademis dalam mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi S1 Akuntansi Murni, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penulisan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak yang sangat besar artinya bagi penulis. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dra. Nurahma Hajat, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Unggul Purwohedi, SE, Akt., M.Si. Ph.D selaku Ketua Jurusan Akuntansi.
3. Nuramalia Hasanah, SE, M.Ak selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi.
4. Tresno Ekajaya, SE, M. Ak selaku Dosen Pembimbing I yang selalu berusaha meluangkan waktunya untuk memberikan arahan serta petunjuk kepada penulis.
5. Yunika Murdayanti, SE, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang selalu membuka cara pandang yang baru terhadap penulis dalam menciptakan suatu karya tulis.
6. Dosen-dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan bimbingan kepada penulis.

7. Kedua Orang Tuaku, dan Kakak tercinta yang telah mendukung dan memberikan bantuan, semangat dan mendo'akan penulis. Terima Kasih banyak untuk segalanya. Aku sangat menyayangi kalian.
8. Semua teman-teman seperjuanganku yang memberikan banyak warna dan semangat dalam hidupku.
9. Serta pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah memberikan bantuan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, Skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Jakarta, Juli 2013

Penulis